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Urgen respuestas a Capufe y SCT
El líder de Canacintra resaltó que las autoridades deben comunicar la fecha de apertura de la
Escénica y sobre la vía alterna

06/12/2014 |

Caminos y Puentes Federales de Ingresos y Servicios Conexos (Capufe), debe dar ya una
fecha de apertura de la autopista Escénica y la Secretaría de Comunicaciones y Transportes
(SCT) aprobar la construcción de una carretera de emergencia, que enlace a la Escénica
con la carretera libre Tijuana-Ensenada.
Mario Zepeda Jacobo, presidente de la delegación Ensenada de la Cámara Nacional de la
Industria de la Transformación (Canacintra), afirmó que tan importante como la reapertura
de la autopista es el que se brinde una solución en caso de que hubiera más desplomes en
la Escénica.

FRAGILIDAD EN VARIOS PUNTOS
Las propias autoridades de SCT y Capufe reconocieron que existen por lo menos otros
siete puntos de fallas geológicas en la autopista, desde Bajamar hasta San Miguel, por lo
que si ahora tocó que se desplomará la carretera en el kilómetro 93, lo mismo puede
ocurrir en cualquiera de los otros sitios, apuntó Zepeda Jacobo.
Por ello, dijo, la importancia de lo que ha llamado la Carretera de Emergencia, que
enlazaría la autopista de Jatay (Bajamar) hasta el kilómetro 74 de la carretera libre Tijuana-
Ensenada.
Es una obra de poco más de seis kilómetros, que resulta una solución práctica, barata y
rápida a diferencia del proyecto de construir una segunda autopista paralela a lo largo de
24 kilómetros de la ya existente, agregó Zepeda.
La primera obra costaría 240 millones de pesos, según cálculos de la propia SCT, mientras
que en la otra su costo estimado es de 2 mil millones de pesos, que sería demasiado
onerosa y tardada para los ensenadenses, añadió.
Por el monto de la obra y por la distancia que tendría que cubrir la segunda víalidad
habría que construirla en varios años, y si mientras ocurriera un desplome en alguna de la
siete fallas, nuevamente quedaríamos con muy mala comunicación carretera, dijo el
representante de Canacintra.
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